

Tahap Persiapan Akreditasi S3 Biomedis (Prodi Doktor Sains Biomedis)

Telah dilakukan pertemuan dengan mahasiswa S3 untuk membahas tata cara penilaian semester 2, rapat via zoom MOU dengan BRIN, dan rapat persiapan akreditasi dengan PD JAMA, rektor dan ketua Yayasan YARSI.



Lulus 9 MBIomed

(Prodi Magister Sains Biomedis)

Telah diluluskan 9 MBIomed dengan lulusan terbaik Dr. Sri Rahayu Nengsih. Disamping itu, Sekretaris Prodi Mbiomed meraih penghargaan dosen tahun akademik 2022/2023 sebagai *Best Lecturer in Science and Technology*.



Pertemuan Rutin Cluster Humaniora dengan PDJAMA untuk Persiapan Akreditasi FIBAA (Prodi Magister Manajemen)

Telah dilakukan pertemuan rutin cluster Humaniora dengan PDJAMA untuk persiapan akreditasi FIBAA. Selain itu, telah dilaksanakan UTS pada tanggal 1 Maret 2023 – 1 April 2023. Selanjutnya, mengenai tahap pelaksanaan seleksi verifikasi kelayakan pengusul proposal Kedaireka telah dilakukan presentasi oleh Ibu Any Setianingrum di Novotel Hotel Tangerang.

Seminar integritas Ibu melahirkan generasi cerdas dan berakhlak dan acara inagurasi kepada mahasiswa baru (Prodi Magister Kenotariatan)

Telah diadakan seminar tentang integritas Ibu melahirkan generasi cerdas dan berakhlak. Disamping itu, telah melaksanakan acara inagurasi kepada mahasiswa baru semester genap oleh HIMA Mkn.



Kuliah Pengalaman Berbagai Negara (Prodi Magister Administrasi Rumah Sakit, ARS)

Prodi Magister Administrasi RS YARSI menyelenggarakan kuliah dengan pengalaman beberapa dokter sebagai pasien di luar negeri. Yang tampil adalah Dr. Dicky Budiman yang menceritakan pengalaman pelayanan kesehatan di Brisbane Australia dan Dr. Fahmi Sembiring dengan pelayanan kesehatan di Jenewa Swiss. Juga membagi pengalamannya Dr. Sukirman yang menjalani operasi transplantasi hati di India, dengan donornya adalah istrinya sendiri yaitu Dr. Hafizah Sukirman.



Segenap Keluarga Besar Sekolah Pascasarjana Universitas Yarsi

Mengucapkan

SELAMAT HARI RAYA

IDUL FITRI 1444 H

MOHON MAAF LAHIR DAN BATIN